

## 核兵器廃絶を訴えるための ピースリレー2023のメッセージです。

私たちは、生協創立以来、世界中から核兵器をなくすため、活動をすすめています。核兵器は人類とは共存できない絶対悪です。核兵器は、誤作動やサイバー攻撃、テロの標的にもなる恐れがあり、存在するだけで危険です。それなのに、まだ1万2千7百5発もの核兵器が存在しています。

ウクライナに侵攻したロシアが核使用の威嚇を続けた2022年、世界は核戦争の危険に直面しています。昨年6月には核兵器禁止条約を結んだ国々による会議が初めて開催され、全会一致で「あらゆる核兵器の威嚇を非難」しました。

核兵器禁止条約には、国連加盟国の半数以上が賛同していますが、唯一の被爆国である日本は参加していません。

広島や長崎のヒバクシャたちは、「激しい戦争が行われているが、核兵器が使われたら人類は滅亡する」「私たちの『核兵器をなくせ』という『血の出るような叫び』とは、逆の方向に進んでいる」と危機感を示しています。

日本の2022年度の防衛予算は過去最大の6兆円を超えました。

日本政府は、敵国のミサイル発射拠点などを攻撃する「敵基地攻撃能力」を保有することを認めました。攻撃しうる軍事力を日本が持つこととなります。

軍備を増やすこと、武器を多く持つこと、力で相手を制することが平和につながるのでしょうか？

子どもの命を全力で守ること、今を新しい戦前にしないことは、私たち大人の責任です。

「未来に核兵器も戦争もいない」とこれからも訴え続けていきましょう。

世界中の人たちと手をつなぎ、核兵器のない平和な世界を実現させるために、大きなうねりを作りましょう。



※行進時に、先導車から沿道の人々に向けてアピールする予定です。